
 

 
令和４年４月 28日(木) 

紀美野町立下神野小学校 

☎ 073-495-2019 

上の学年になって 

 新学期が始まり、約１ヶ月がたちました。朝校門で立っていると、鳥のさえずりとともに子どもたち

の元気なあいさつの声が響きます。集団登校の時はリーダーさんたちが先頭と最後尾できちんと登校

します。「集団登校は大変だ～。」と言いながらも、責任を持って下級生を誘導してきた達成感と誇りで

顔を輝かせていました。違う学年の児童での掃除も始まりました。上級生は良いお手本になって、優し

く下の学年に教えてくれています。下級生たちもお兄さんお姉さんの言うことをよく聞いてきれいに

掃除をしています。また、２年生

は先日新入生と一緒に学校を巡

り、色々な部屋を１年生に教えて

くれました。頼もしいかぎりで

す。子どもたちはそれぞれ、今年

の目標を決め、頑張っています。

お家でも学校での話を聞いて、励

ましていただけたらと思います。 

                                 

ゲームやスマホのルールについて 

 さて、今インターネットとのつきあい方が大きな問題となっています。先日の新聞にも中学生のネッ

トトラブルが記事になっていました。その中学生のお母さんはトラブルにならないようきちんと「ペア

レンタルコントロール」という機能を設定していましたが、ネットのゲームに夢中になった息子さんが

お母さんのスマホのロック解除を盗み見し、目を離している時にお母さんの携帯からゲームの課金を

してしまっていました。１７０万円の請求がきて保護者の人は初めて気がつきました。原則未成年が親

の同意なく課金した場合は、返金される仕組みがありますが、今回はお母さんの携帯が使用されたため、

未成年者が使用したという証明が難しく返金されませんでした。お父さんが息子さんのゲームやスマ

ホを取り上げると、今度は暴力的になったり、無気力になってしまいました。今や「ゲーム依存症」は

疾病分類もされ、国際的な問題です。本来インターネットは便利で楽しく、自分の世界を広げるもので

す。ゲームも楽しむものです。学校でも情報モラル教育や使い方について取り組んでいきます。まずは、

「生活を振り返ろう！」シートでゲームやスマホをしている時間や生活リズムについて考えたいと思

います。子どもたちが持ち帰るそのシートを参考にご家庭でもお子さまとスマホやゲームの使い方に

ついて話しあっていただけたらと思います。もうお家で話しあわれ、使い方が決まっているご家庭もお

ありかとお思います。その場合も再度、お子さまと一緒にご確認いただけたらと思います。ご協力のほ

どよろしくお願いします。                    

 学校長 広瀬 真三子 

 

 

 

【清掃風景】 【学校探検】 



 

☆給食キャラクター☆ 

昨年度 給食委員会がおいしく、 

楽しく、体にどんな栄養が大切なのか 

みんなに分かりやすいようにキャラ 

クターを考えてくれました。 

よろしくお願いします！ 
 

 

 

5月 行事予定 

２日（月） 

 

 

６日（金） 

 

 

９日（月） 

11日（火） 

1２日(水) 

１３日(木) 

 

集団登校 ｽﾎﾟｰﾂﾃｽﾄ 

家庭訪問・学校での面談② 

全学年１４：40下校 

スポーツテスト 

家庭訪問・学校での面談③  

全学年１４：40下校 

集金（育友会費・ｽﾎﾟｰﾂ振興ｾﾝﾀｰ掛金） 

6年生給食後下校（１３：３０頃） 

修学旅行➀ ６年 

修学旅行② ６年 

集団登校 

 18日(水) 

19日(火) 

20日（金） 

25日（水） 

27日(金) 

ｷｯｽﾞｻﾎﾟｰﾄｽｸｰﾙ ２年・5年 

耳鼻科健診 

全校集会 

クラブ活動 

春の遠足 1年～5年 

ｱﾄﾞﾍﾞﾝﾁｬｰﾜｰﾙﾄﾞ 

6月 1日（水） 職員研修のため、下校時間が

少し早くなる（14：30 頃）予定

です。 

 

今年度はまん延防止措置も解除されての新学期になり、徐々にできることも増加し、うれしいスタートとなりまし

た。しかし、まだまだ感染防止への取り組みは継続となります。県からは「３つの密（密集・密接・密閉）を避けて

の安全な生活・安全な外出を心がける」との呼びかけが続いています。つきましては、休日が続きますが、ご協

力をお願いします。 万が一、何か緊急のことがありましたら学校携帯電話にご連絡をください。土日や休日でも

けっこうです。                                  

「今年がんばりたいこと」       

 私が今年がんばりたいことは２つあります。１つは生活面で委員会活動とあいさつです。

理由は給食委員会の委員長になったのでわからない人がいたら助けたいです。あいさつで

はすれちがった人や教室に入る時など、明るくあいさつしてみんなが気持ちよく一日をむか

えられるようにがんばります。２つ目は学習面で自主学習で分からないところをそのままにせ

ず、自学でがんばりたいです。私は学校の最高学年だからみんなの見本になれるように色々

なことをがんばります。  （６年生） 

 

 
前期の児童会が始まりました。抱負と一緒に紹介します。早速活動してくれています！ 

 会 長 「気持ちよく挨拶ができる学校」 

「みんなが楽しい学校、そのために困っている人を助ける」 

「ルールが守れる学校」 

「悪口を言わない、暴力のない学校」 

～～～子どもたちの作文から紹介します～～～ 

牛乳うさぎ つくるくん ちからくん まもるくん 


